



EN EL PRIMER SEMESTRE

# Retiros de Afores por desempleo suben 2.6%

ANA MARTÍNEZ

amrios@elfinanciero.com.mx

En el primer semestre del año, los retiros parciales por desempleo que registraron las Afores sumaron 10 mil 783.2 millones de pesos, lo que es igual a un incremento de 2.6 por ciento anual, según datos de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar).

En el reporte al corte de los primeros seis meses del año, las cifras demuestran que dicho resultado fue impulsado por los retiros que se registraron en marzo (dos mil 025.7 millones de pesos), mayo (mil 942.7 millones de pesos) y junio (mil 950.3 millones de pesos), meses en los que los saldos fueron 7.2 por ciento, 10.7 por ciento y 3.3 por ciento más altos que el mismo periodo de 2021.

De hecho, el monto de retiros parciales por desempleo que se tuvo en el sexto mes del año es el más alto del que se tenga registro en las estadísticas de Consar, si-

**10.7****MIL MDP**

Es el monto que los ahorradores sin empleo retiraron de su cuenta de Afore al cierre de junio.

**60.2****MIL**

Nuevos empleos se crearon durante junio, de acuerdo con el último reporte del IMSS.

tuación que ocurre por segundo mes consecutivo.

De acuerdo con cifras del IMSS, en junio se crearon 60 mil 221 puestos de trabajo, aunque expertos ven una desaceleración del mercado laboral, lo que puede orillar a las personas a necesitar recursos que pueden conseguir de su Afore.

“Históricamente el trimestre que genera las mayores oportunidades de empleo es el primero de cada año, para este segundo trimestre (abril-junio) las expectativas comienzan a bajar y mostrar el comportamiento cíclico que hay en los sectores productivos”, explicó Héctor Márquez, director de relaciones institucionales de ManpowerGroup.

Agregó que la generación de empleo formal de este 2022 dependerá de cómo se comporte el periodo de julio a septiembre, pues la inflación y la quinta ola de contagios por Covid, pueden afectar la creación de nuevos puestos de trabajo.